

L'économie sera au centre des travaux de l'Assemblée Nationale de Cuba



La Havane, 23 juin, (RHC).- Les travaux de la session d'été de l'Assemblée Nationale de Cuba se centreront sur le processus de mise à jour des grandes lignes de la politique économique et sociale du Parti et du gouvernement, adoptées par le 7e Congrès du Parti et sur la marche du plan économique au premier semestre de cette année.

Ces travaux, prévus le 8 juillet, au Palais des Congrès de La Havane, s'appuieront sur les analyses faites par les commissions permanentes du 4 au 6 juillet.

Le 7 juillet, les ministres de l'Industrie et des Sciences, de la Technologie et de l'Environnement devront rendre compte de leur travail à la députation.



Radio Habana Cuba